

■ SANTA MARTA DE TORMES

El 27% de animales de compañía y peligrosos no están censados en el registro municipal

El censo de la Junta recoge 1.007 inscritos ■ El Consistorio revisa la norma de convivencia ciudadana para concienciar a los dueños

ENE | SANTA MARTA

La preocupación por mantener la buena convivencia ciudadana y la seguridad en el municipio ha llevado a los responsables municipales a realizar una revisión de la ordenanza que regula estos comportamientos con el fin de concienciar a la población de la necesidad de mantener el orden y respetar las normas.

En este sentido, se incluye la actualización del censo de animales de compañía y razas peligrosas, ya que de los 1.007 que figuran en el censo de la Junta de Castilla y León, obligatorio para todo aquel que tenga mascotas, en el registro municipal sólo están inscritos 738, cerca de un 27% menos de los que existen en la localidad, de los que una treintena son animales considerados de razas peligrosas, que el pasado año se incrementaron en ocho nuevo ejemplares.

De esta manera, el Consistorio pretende tomar las medidas necesarias para que los propietarios de los perros sean conscientes de la necesidad de tenerlos registrados oficialmente y regular su comportamiento para evitar riesgos.

En cuanto a las sanciones contempladas por infracciones, la ordenanza de buena vecindad contempla una multa de 100 euros por llevar sueltos a los perros o no ir con bozal, aunque hasta ahora no se ha puesto ninguna multa por perros peligrosos, sino por llevarlos sin correa por la calle. Asimismo, el reglamento municipal remite al cumplimiento de la normativa oficial de la Junta que regula la protección de animales de compañía.



Los vecinos deben respetar la normativa sobre tenencia de animales. | ENE

Sólo una renovación en el registro de razas peligrosas

El Ayuntamiento duplicó las incorporaciones de animales peligrosos el pasado año respecto a 2012 y pasó a ocho nuevas inscripciones, con lo que el registro de razas peligrosas cuenta actualmente con 29 animales. Además, de las nuevas solicitudes recibidas para la renovación en el registro, obligatoria cada cinco años, sólo se ha tramitado una y las otras cuatro no se han llegado a registrar. Unas bajas que los responsables municipales confían en que sea porque han cambiado de lugar de residencia o han fallecido y no porque sus dueños no actualicen los datos en el registro. Motivo por el que se encuentra en la revisión del reglamento para que todos los animales de compañía y peligrosos estén legalmente censados. Además, mantiene vigente la ordenanza reguladora de la tasa por el servicio de rescate de perros de la vía pública, que contempla una cuota tributaria de 40 a 60 euros.



La asociación retomó su actividad con el café-tertulia. | ENE

La Asociación Tierno Galván inicia su programa cultural para el nuevo trimestre

ENE | SANTA MARTA

La Asociación Cultural Tierno Galván ha iniciado la programación del nuevo año con actividades variadas para el primer trimestre, dando continuidad a las charlas, cafés-tertulia, visitas culturales y talleres con los que disfrutar de tardes de convivencia entre los vecinos.

Una etapa en la que la

agrupación está elaborando una nueva página web (<http://cms.asociacion-tierno-galvan.webnode.es>) en la que ofrecerán los contenidos y las informaciones de las actuaciones que organicen y que se realicen. Además, tiene abierto el plazo de admisión de nuevos socios y renovación de los actuales hasta el próximo 31 de marzo.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

La localidad acoge un concierto de la Banda Juvenil de Villamayor esta tarde

La Orquesta de Cuerda y la Banda Juvenil de Villamayor, bajo la batuta del director Pedro Hernández Garriga, ofrecerán esta tarde, a partir de las 20.15 horas, un concierto como despedida de la Navidad. La actuación de los jóvenes músicos tendrá lugar en el Centro Polivalente y servirá como actividad final de la programación navideña organizada por el Ayuntamiento. La entrada será libre hasta completar el aforo. De este modo, los vecinos participarán en una velada musical especial en la que todos, mayores y sobre todo los más jóvenes, podrán disfrutar de la música en directo y del buen hacer de estos jóvenes instrumentistas. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Los niños llenan los cuentacuentos infantiles

Los cuentacuentos infantiles llenan la sala de actividades del Centro de Ocio y Deportes en cada sesión, donde los niños acompañados de los papás disfrutaban de las historias y los personajes, para después participar en los talleres. | ENE

CABRERIZOS



Vuelven los talleres para los más pequeños

Los más pequeños han vuelto a su actividad normal tras las actividades navideñas con los talleres y juegos del programa municipal 'Juguetones Animados' que tienen lugar en las salas del Centro Cultural. | ENE